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本市議会では、開かれた議会の取り組みとして、会議録、
行政視察報告書、政務活動費の報告など
をＨＰにて公開しております。

大網白里市ＨＰ内の市議会ＨＰをご覧
ください。また、ＱＲコードからもアク
セスできます。

市議会ＨＰのご案内 主 な 内 容
◦【常任委員会レポート】委員会の審議内容を紹介 …………………２

◦【決算特別委員会レポート】議会からの指摘事項 …………………３

◦【市政に対する一般質問】４会派10人　個人４人が登壇！ …４～７

◦採決結果一覧、山武郡市議会議長会感謝状贈呈……………………８

令
和
３
年
第
３
回
定
例
会
は
、
９
月
３
日
か
ら
９
月
30
日
ま
で
の

28
日
間
の
会
期
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
定
例
会
で
は
、
市
長
か
ら
提
出
さ
れ
た
議
案
11
件
と
、
人
権

擁
護
委
員
に
係
る
諮
問
１
件
、
令
和
２
年
度
各
会
計
歳
入
歳
出
決
算

の
認
定
１
件
に
加
え
て
、
陳
情
４
件
の
審
査
を
行
い
ま
し
た
。
議
案

に
つ
い
て
は
、
す
べ
て
原
案
の
と
お
り
可
決
・
認
定
と
し
、
諮
問
１

件
に
つ
い
て
は
適
任
と
認
め
、
陳
情
４
件
の
う
ち
１
件
を
採
択
、
２

件
を
不
採
択
、
１
件
を
継
続
審
査
と
し
ま
し
た
。

一
般
質
問
は
、２
日
間
の
日
程
で
行
わ
れ
、会
派
代
表
質
問
４
会
派
・

10
人
、
個
人
質
問
４
人
の
議
員
が
登
壇
し
ま
し
た
。
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催
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令和３年

令和２年度一般会計の決算額は、歳入が215億1,705万7,569円

で前年度比30.4％の増、歳出は208億9,702万6,719円で前年度比

31.7％の増となりました。

この大幅な増加の要因は、新型コロナウイルス感染症対策として、

「特別定額給付金」をはじめ、国からの補助金や交付金を活用した各

種支援や感染防止対策に取り組んだことによるものです。

また、寄附金が１億2,511万1,446円で、前年度から約

１億円、356.1％の増加となりました。これは、ふるさと納

税によるもので、ポータルサイトの拡充や返礼品の開発に

加え、コロナ禍による巣ごもり需要によるものと思われます。

令和
２年度 各会計決算を認定！
コロナ対策、ふるさと納税が大幅増

市内小学校で運動会が開催されました。保護者の参観は叶い市内小学校で運動会が開催されました。保護者の参観は叶い
ませんでしたが、子どもたちは練習の成果を発揮し、精一杯ませんでしたが、子どもたちは練習の成果を発揮し、精一杯
競技に励みました。引き続き感染症対策に取り組み、一日も競技に励みました。引き続き感染症対策に取り組み、一日も
早く子どもたちの日常が戻ることを願ってやみません。早く子どもたちの日常が戻ることを願ってやみません。

コロナに負けない！コロナに負けない！


